



Concours de marque-pages

publié le 21/10/2021

Concours de maque-pages réalisés par les élèves de sixième C à partir de romans policiers.

Venez les découvrir au CDI et voter pour celui que vous préférez.

Les votes sont possibles jusqu'au 17 novembre.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.